

RESOLUTION

Les jeunes valdôtains, étudiants et travailleurs, lors de la reunion du 25 mars 2011, à Aoste, siège du Conseil de la Vallée,

REAFFIRMANT la volonté de créer un « Conseil régional des jeunes de la Vallée d'Aoste (CRJ) » ;

VU la proposition d'ébauche de statut du CRJ qui vient d'être approuvée ;

CONSCIENTS du manque de connaissances au sujet des procédures juridiques et administratives, mais conscients aussi que ces connaissances seront acquises petit à petit avec la participation des jeunes à la vie politique ;

PRENANT ACTE de la volonté des jeunes de donner suite à la mise en place de la proposition même

DECIDE

d'envoyer l'ébauche de statut au Président du Conseil régional de la Vallée d'Aoste, pour une démarche conjointe et une confrontation avec les organes compétents, visant à la création d'un CRJ de la Vallée d'Aoste.

Aoste, le 25 mars 2011